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5月巻頭言

小さきものとともに  樋上恵一

他府県を渡り歩き 10 年が経ち西ワイズの連絡主事として

帰ってまいりました。ワイズメンズクラブと共にこれから

も歩みを進めていきたいと強く思っております。よろしく

お願いいたします。

東日本大震災より4年が経ちましたが、復興まではまだま

だ遠い道程にあると感じています。私は、共に祈りあい、

希望を育てる歩みができる1 年でありたいと願います。

4 月よりとさぼり保育園での働きを神の導きにより与えら

れました。0～5 歳の子どもたち96 名が朝7 時30 分から

夜7時30分まで生活をしています。子どもたちにとって、

最も幸せな時と言うのは、お友だちと一緒に笑ったり喜ん

だり泣いたり怒ったりする一体感を感じる時と、先生に自

分が愛されているという実感をもつ時だと思います。

保育者はともすると、行事に追われ日々の活動に追われ、

ホーム全体をどう指導し、運営していくかという事が先行

していまい、一人ひとりの子どもに対して愛に満ちたこと

ばをかけたり、まなざしを送る余裕がなくなったりしがち

である。実は保育の一番大切なことは一人ひとりの子ども

との出会いであり、関わりである。

子どもをホームの中の一人、大勢のなかの一人として認識

するのではなく、一人ひとりの名前、顔、声、動きをしっ

かり覚え私とあなたの関係を深めていきたいと新米園長は

考えています。この気持ちは、保育園での関わりだけでは

なく、ワイズメンズクラブとの関わりにおいても同じと考

えています。

土佐堀の地でたくさんのＹＭＣＡファンの方々と歩みを進

めていきたいと願っています。

強調月間のポイント

ＬＴ（リーダー・トレーニング）

個人のスキルアップのため自己研讃に励みましょう

藤井久子ワイズリーダーシップ開発委員長

私 の 好 き な 言 葉

「間違って いるかもしれぬけれど このままゆかむ

ぶつかってゆかむ」

               安立 スハル 68 才作

          清水 誠治郎 73才にして思う

例会の見どころ

ＹＭＣＡ活動の理解を深めるためにゲストスピーカーに

大阪YMCA国際専門学校・高等課程の池田聡美学科長をお迎

えし「表現・コミニュケーション学科・10年が経って」を

テーマに、不登校や自己肯定感の低かった生徒たちが表し

てくれた奇跡。「安心できる環境と関係があれば人は変わる」

卒業生たちが身を持って示してくれたエピソードを交えて

表コミの10年を語って頂きます。私達が協働するYMCA
の活動の一環を知る良い機会です。感動を分かち合いま

しょう

4 月例会出席率 4 月例会出席者数 ニコニコ ＢＦ

在籍者数 17 名 メン 11 名 4 月例会 0 円 切手     1.3 Ｋｇ

（内 広義会員 1 名) メネット 7 名 今期計 66500 円 現金 25500 円

出席メン 11 名 コメット 名       ニシファンド 東日本震災基金

メーキャｯﾌﾟ 1 名 ゲスト 2 名 4 月例会 8000 円 4 月例会   5704 円

出席率 93.8 ％ ビジター 2 名 今期計 26900 円 今期計 95445 円

例会充足率 143.8 ％ 出席者計 23 名       

会 長 畠平雅生

副 会 長 清水誠治郎 内貴康之 福田貴仁

書 記 湯浅禎也 成田豊

会 計 吉村周平 谷正一

会計監査 藤原重信

直前会長 谷正一

連絡主事 樋上恵一

クラブ主 題 ：「 あんたが主役」親睦と交流は未来を拓く   強 調 月 間：ＹＭＣＡサービス

例会：毎月 第２木曜日 7時00 分～9 時00分（出会・信頼・友情） 役員会：毎月 第3木曜日
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4月例 会 報 告          

               藤岡 孝輔

例会は、平成２７年４月９日午後７時から、いつも通り、

ホテルクライトン新大阪で開催されました。

今例会の見どころは、何といっても大阪ＹＭＣＡ国際専

門学校の池田聡美学科長のゲストスピーチ「表現コミニュ

ケーション学科・１０年経って」でした。

池田学科長による「表コミ」のお話しは、すべて池田学

科長ら学校に関わる人々の実体験に基づくものであって、

時間を忘れるほど中身が濃く、また、笑いあり涙ありの大

変素晴らしいものでした。そのような素晴らしいお話しの

中でも特に印象に残ったものは、「表コミ」に通う少年・少

女らがどこの学校のクラスにも一人はいる子であるという

ものでした。学校のクラスという多くの子どもたちにとっ

て初めての「社会」に馴染めなかった子らに大人たちが何

を伝えられるかというお話しは、職業柄、犯罪に及んでし

まった子どもたちと関わる機会の多い私にとって、大変興

味深く、かつ、今後の業務にも参考になるお話しでした。

このような素晴らしいゲストスピーチの後、今例会は誕

生祝・結婚記念日のお祝いや、ＹＭＣＡの歌などを経て、

清水メンの閉会点鐘で無事終了しました。

             

4月役員会報告      書記 湯浅禎也

日 時：2015年4月16日（木）・午後6時45分～午後8

時30分

場 所：ホテルクライトン新大阪

出席者：畠平・湯浅・吉村・樋上・柿島

１、 例会のプログラム・評価

：例会運営に関して。

○司会：井上公男君○受付：内貴・樋上

・時間通りに進行できた

・池田さんの話がすごく良かった

２」報告事項（見える化・判る化・生かす化）

〇BF切手を送付（国内切手772ｇ・外国切手481ｇ＝1,253ｇ）

1,253ポイント＝1,253円）（送料700円）

〇YMCAより連絡主事が4月より樋上恵一（ﾋﾉｳｴｹｲｲﾁ）主事に

成ると通達。

・樋上主事は4月より北摂・かわにしYMCAから、とさぼり保

育園土佐堀の園長として転勤。

・当クラブ担当の連絡主事としては10年前以来二度目。

・既に、メンバーとしてもブリテンへの原稿掲載・例会受付

等々で活動を再開。  

〇西日本区大会へ向けたメンバー及び全体の登録状況の報告

があり、メンバー全員登録

〇3月15日締め切りの各種ファンド金が送金された。

〇「YMCA東山荘100年募金」の依頼が来ました。

〇アジア地域大会、ユースコンボケーションへの参加申し込み

に関して。（3月31日締め切り。吉村尚馬・畠平くるみの二名をク

ラブ推薦） 「アジア地域大会実施日：７月３１日（金）～８月２日

（日）」

〇5月17日に実施される台中エバーグリーンクラブ40周年記念

会。「５月１５日（金）出発～１８日（月）帰国」

・お祝い兼記念植樹協賛金21 万円・訪台する鄭氏に託けて贈呈

済み（2 月に 14 本植樹完了）（訪問団：小山・畠平夫婦・谷・清水・

神谷夫婦（和歌山）・清水知人：担当清水）

3」審議事項・今後のスケジュール

1） 会計の現在高報告と入金状況の報告。（後期運営に向けて）

（谷会計）後日メールにて

2） 年次代議員会への議案提出の有無に関して「議案提出期限、

4 月18日（土）」特に無し

3） 第１８回西日本区大会ボランティアスタッフとして協力の件。

「６月１２日（金）前夜祭～１４日（日）」メンバー全員ボランテ

ィアスタッフ。メネット会受付３名代議員会準備２名 会場道

案内 統括西クラブ ２名

4） ４月26 日京都ウエスト・「たけのこ堀とバーべキュー」参加

者と参加方法の確認（担当・畠平）

5） 4月29日開催の「木器フェスタ」参加者の申し込み状況

の確認と準備・運営について（担当・石合・畠平）現在

34名

6） 5 月10日（日）に開催される高槻・第三回「神峰山寺の森」う

なぎの森植樹祭参加について。（担当・谷）
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7） アジア大会の宿泊所について「申込希望者募集:現在（清

水・湯浅・畠平・谷・吉村・井上の諸君）」

8） 桝井・樋上両主事歓送迎会について（案）①柿島さんの

時と同様、藤原さんにお願いして藤原さん事務所で。 都

合のいい日を調整してもらう。

9） 8月実施予定のセンテニアルクラブとの合同例会につい

て「①会場はホテルクライトン新大阪②実施時期（ホテ

ル側と打ち合わせ）③担当者について」8月23日（日）

13:00〜

10）5月24日実施・次期クラブ運営準備会の件。「Ⅰ：開・閉

時間（案）午前10時～午後４時頃まで。Ⅱ：会費につい

てⅢ：プログラムについて。（案）午前中、今期の振り返

り（運営上の気づきと次期への思いを含む）（担当・畠平）」

午前中の後半～昼食を挟んで次期の運営について。「①基

本運営方針の発表と確認②次期役員構成③その他、会費

を含め次期に関して全般」（担当・清水次期会長）

ちょっと一言

                  湯浅 禎也

３月に西クラブのメンバーとかにツアーに出かけました、

若狭の静かな海と温泉とおいしいかに料理、亀井さんの

駄洒落づくしに大満足の小旅行でした、長らく開いていな

かった、スケッチブックを開き、スケッチをまた描き始め

ました、パソコンの前に座りっぱなしの日々を送っており

ますが、やっぱり、筆を持ってる方が落ち着きます、改め

て実感しております。

メネットコーナー

小さな喜び         山本  世 津 子

パーキンソン病になって長い時が過ぎました

手足の震えが始まると周りの人の反応を気にするのが、い

やで「私はパーキンソン病です」と先に伝えるようにして

います。

そのせいか、気を許して色々の話をして下さいます。お蔭

様で落ちこまないで病気と良いお友達のお付き合いが出来

るようになりました。

病気の特徴である、文字を小さく書くようになりましたが、

小さな文字が書けるようになったと喜び、最近は又大きな

文字を書くようになってきました、これはきっと病気が良

くなっているんだと喜び、プラス思考に考えるようにして

います。パーキンソン病と闘いながら歌手をしてる人もお

られます。(負けてられないわと思い)

周りの皆さんにご迷惑をかけながら、そしてご協力を賜り

ながら明日を迎えます。皆様どうぞよろしくお願い致しま

す。

ＹＭＣＡニュース

土佐堀ＹＭＣＡでは、ウエルネス、保育園、英語幼児園、

国際専門学校、日本語学校、ランゲージセンター、中高齢

者事業それぞれで新入園児・新入生を受け入れ 2015 年度

をスタートさせることができました。はじめは緊張した面

持ちでしたが、新しい先生、新しいクラス、新しい友達と

の出会いから、早くも1 ヶ月が経ち、季節の移り変わりと

ともに表情も緩んできています。

春は異動のシーズンでもあり、土佐堀 YMCA 館内でも大

幅な異動がありました。土佐堀 YMCA 館長内山、副館長

重信と小西となりました。

以下のように簡単に紹介させていただきます。

内山雅文

学校法人留学生事業部・大阪ＹＭＣＡ学院校長・大阪ＹＭＣ

Ａ国際専門学校副校長。公益財団法人土佐堀YMCA館長。総合

開発室担当を業務します。

ワイズ連絡主事歴として、ヴェクセルクラブ、高槻クラブ、

大阪サウスクラブ、現在は大阪ワイズ、中西部連絡主事を担

っています。

重信直人

高齢化社会に対応する福祉専門職（地域包括支援センター

職員、介護支援専門員、介護職員）の育成と地域住民同士

で支えあう仕組みづくりを大阪府をはじめ台湾や韓国、香

港、上海のYMCA、政府と共に進めている。

小西雄希

土佐堀ウエルネスセンターと枚方地域をあわせて担当しま

す。昨年までは高槻ＹＭＣＡに８年間勤めさせていただき

ました。土佐堀館は多様な部署や方々が出入りされる所な

ので、少し戸惑いはありますが、たくさんの方々と共に歩

みを強めて参りたいと思っております。

予定

5月3 日~5日リーダートレーニング

☆第265 回早天祈祷会

日時： 5 月15 日（金） 7：30～8：30

説教： 竹中 豊明さん（北ＹＭＣＡ スタッフ)

場所： 大阪ＹＭＣＡ会館 10 階 チャペル

5月24 日全大阪YMCAユースバスケットボール交歓会

5月25 日夏期プログラム受付開始

☆創立記念礼拝

日時：6 月6 日(土)  １３時～１３時４５分

  場所：大阪ＹＭＣＡ開館 １０階チャペル

  奨励：日本キリスト教団 天満教会 春名康範牧師

メンバー便り

〇桝井智之君

長年西クラブと YMCA の接点として連絡主事を勤めて

頂き、ありがとうございました。今回移動される北YMCA
にはワイズが有りません。「夢は多くの人が出入りし、交わ

ることが出来る YMCA 運動を展開したい」との事。新天

地での更なるご活躍をお祈りいたします。

〇谷 正一君

4 月例会の前日、荷役作業中に搬送途上の合板が倒れて

来て怪我。たまたま近くに居た福田貴仁メンに助けられて

大難が小難に。病院での治療が痛み止めと湿布薬のみと大

不満。例会で発表予定の「私の好きな言葉」「楽して」が

仇に成ったかと本人。「急がず・慌てず・コツコツと」日頃
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の生活姿勢を変えない方が良いのでは？

〇井上公男君

丁度120年前に建てられた蔵を建て替え。工期は遅れた

が3 月中半に無事完成。テレビの「お宝鑑定」に出品出来

る物は無いかと探したが出て来たのは先祖の思い出の品と

埃だけだったとか。完成直後に足が痛くて朝起きるのも一

苦労。ホッとして気が緩んだかな？

〇西村和雄君

二月のチャリテイコンサートで飲んだ「ほうじ茶」の味

が忘れられず、福島区の「ますだ」へ出かけて購入。普通

に飲んでも美味しいが、思い立ってお米から「茶粥」を作

って食べたら絶品の味がしたとか。常に何事にも挑戦する

姿勢はお見事。見習いたいものです。

〇亀井 勝君

3 月末～4 月初めに掛けての多忙が原因かダウン。朝起

きることが出来ず、ぐっすり寝込んで気付いたのは例会が

終った頃。「口は元気だが体が付いて来ん」年齢を忘れてツ

イツイ無理を重ねたためか？谷君4 月報の「好きな言葉」、

「楽して」を分けてもらっては？

〇清水京子メネット

第 18 回西日本区大会の登録者が第一次締め切りの 3 月

末で700名超え。登録委員長としてホッとするやらヤレや

れと大喜び。西クラブ恒例の「メンとメネットが協力すれ

ば力は数倍増！」を地で行った感。此れで又一つ、頭が上

がらなく成ったとメン達の影の声。クラブも頑張って登録

者が25名。メンバー数対比の登録者充足率は目標の100％
を遥かに超えて 147％。皆で第 18 回西日本区大会を大い

に楽しみたいものです。

〇清水誠治郎君

心臓に持病が有り、常にニトロを携行しながらの生活。

最近少し動くと心臓に圧迫感を感じて苦しく成る。二泊三

日の予定で検査入院。所が入院初日に緊急手術で血管へス

テントを投入。更に一本追加投入が必要だとか。追加投入

4日後の台湾へIBC訪問は予定通り出発すると元気な事を

言っているが、歳を考えろと言いたい所。

◎増田光央さん

皆の頑張りに感動と、彼の人生を掛けた至宝のお茶。奈

良の秘苑で生まれた「金の芽」の抹茶をいただく。彼から

の贈呈に此方が感動するやら驚くやら。早速恒例の「木器

フェスタ」で、東京・京都・神戸から来会の DBC の仲間

達を交え、桜樹の下で野点茶会の開催を予定。

楽茶の神髄を極めた至極のお茶を楽しませて頂きます。

ブリテン6月号担当  
 巻 頭 言：松本{25字25行以内)
 例会報告：樋上（500字程度）

 私の好きな言葉：藤原

 ちょっと一言 ：谷（25字22行）

 メネットコーナー：山北村（25字22行）

 ＹＭＣＡだより ：樋上連絡主事（25字20行）

締切：5月21日 厳守でお願いします！

5 月例会プログラム

日 時 5 月14日（木） 午後7時～9 時

場 所  ホテルクライトン新大阪

会 費  3,000 円

日 時5月 14日（木） 午後7時～9 時

場 所  ホテルクライトン新大阪

会 費  3,000円

  司会 内貴康之君

1） 開会宣言・点鐘 畠平雅生会長

2） クラブソング 一   同   

3） 会長挨拶 畠平雅生会長

4） ゲスト・ビジターの紹介（司会者）内貴康之君

5） 私の好きな言葉 清水誠治郎君

6） 食前感謝            成田 豊君

7） 晩餐           一    同

8） インフォメーション 湯浅禎也書記

9） YMCAニュース 樋上恵一連絡主事

10） 各種委員会・アピール関係 委員・関係者

11） 「話芸の妙義」講談を楽しむ会

演題：黒雲のお辰夢の浮橋  講談師：旭堂南照

１2） 誕生祝・結婚記念日のお祝い  畠平雅生会長

１3） ニコニコ・西ファンド 藤原ファンド委員

14） YMCAの歌 一  同    

15） 閉会点鐘 清水誠治郎副会長

16） コーヒータイム・懇親会 一  同

受付・吉村/谷の両君・例会運営ドライバーチー

ム（井上・清水・内貴・福田の諸君） ブリテンの原稿収

集（谷・成田の諸君）      

ＨＡＰＰＹ ＢＩＲＴＨＤＡＹ

おめでとうございます     誕生花    花言葉

5日 西村 和雄さん   花菖蒲    嬉しいしらせ

26日 内貴康之君     ざくろ     優美

27日 畠平惠子さん    ほたるぶくろ  正義

ＷＥＤＤＩＮＧ ＡＮＮＩＶＥＲＳＡＲＹ

18日  福田貴仁・千江子 ご夫妻

活 動 予 定

５月

14日（木）例会:ホテルクライトン新大阪19：00

（講談・旭堂南照講談師）

15～18日（月）台中エバーグリーン40周年記念会

21日（木）第二例会・役員会・ブリテン会議

24日（日）次期・クラブ運営準備会

６月

6月12日（金）～14（日）第18回西日本区大会。

6月18日（木）６月例会 西日本区大会打ち上げと懇親会


